

RESUMEN CURRICULAR

FERNANDO XOCHIHUA SAN MARTÍN

ES LICENCIADO EN DERECHO, EGRESADO DE LA ESCUELA DE DERECHO Y CIENCIAS SOCIALES DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE GUERRERO, GENERACIÓN 1978-1983; CON TÍTULO Y CEDULA PROFESIONAL. TIENE ESTUDIOS DE MAESTRÍA EN DERECHO PÚBLICO, POR LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE GUERRERO Y MAESTRÍA EN DERECHO CONSTITUCIONAL Y ELECTORAL, POR LA UNIVERSIDAD AMERICANA DE ACAPULCO, RECIBIENDO MEDALLA AL MERITO ACADEMICO "JOSÉ FRANCISCO RUIS MASSIEU". ESTUDIÓ UNA ESPECIALIDAD EN JUSTICIA ELECTORAL MODALIDAD VIRTUAL, DEL MES NOVIEMBRE DE 2009 AL MES DE JUNIO 2011, IMPARTIDO POR EL CENTRO DE CAPACITACIÓN JUDICIAL ELECTORAL, DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN.

HA OCUPADO DIVERSOS CARGOS EN LA UNIVERSIDAD AUTONOMA DE GUERRERO, COMO: JEFE DE DEPARTAMENTO, SUBDIRECTOR, DIRECTOR DE ASUNTOS JURÍDICOS Y ASESOR JURÍDICO DE LA MISMA INSTITUCIÓN.

EN MATERIA ELECTORAL, HA PARTICIPADO EN DIVERSOS FOROS Y CONFERENCIAS COMO PONENTE, COMENTARISTA Y/O MODERADOR, REALIZADOS EN DISTINTAS PARTES DEL PAIS.

HA PUBLICADO DIVERSOS ARTÍCULOS EN MATERIA ELECTORAL EN PRENSA ESCRITA COMO PERIODICOS Y REVISTAS LOCALES DEL ESTADO DE GUERRERO, ASÍ COMO EN LAS REVISTAS NACIONALES COMO JUSTICIA ELECTORAL DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN Y LEX; CONTANDO TAMBIÉN CON DIFERENTES PUBLICACIONES EN OBRAS COMPILADAS.

HA SIDO CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, DEL EXTINTO CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL ESTADO DE GUERRERO, DE MAYO DE 1996 AL MES DE MAYO DE 1999, DESIGNADO POR EL H. CONGRESO DEL ESTADO DE GUERRERO.

FUE MAGISTRADO SUPERNUMERARIO SEGUNDO DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE GUERRERO, DESIGNADO POR EL H. CONGRESO DEL ESTADO DE GUERRERO, DEL 6 DE JULIO DEL 2004 AL 27 DE MAYO DE 2008. MAGISTRADO SUPERNUMERARIO PRIMERO DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE GUERRERO, DESIGNADO POR EL H. CONGRESO DEL ESTADO DE GUERRERO, DEL 28 DE MAYO DEL 2008 AL 25 DE ENERO DE 2012. MAGISTRADO NUMERARIO TITULAR DE LA CUARTA SALA DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE GUERRERO DEL 26 DE ENERO DEL 2012 AL 23 DE ENERO DEL 2013.

ACTUALMENTE ES PERSONAL ACADÉMICO, CON ADSCRIPCIÓN A LA COORDINACIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE GUERRERO, INGRESANDO POR EXAMEN DE OPOSICIÓN EN EL MES DE MARZO DE 1985.

CHILPANCINGO, GUERRERO, JULIO DE 2014.